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№２４０４ 第７回例会 ２０１５．８．２０ 曇時々雨 
点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：栗原典子 副 SAA 

ソング：奉仕の理想 

 
初司会の栗原副ＳＡＡ 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 

 皆さん今日は。今日はすでに８月２０日なのに、こ

こでの例会は今月初めてです。猛暑、体調はいか

がでしょうか。今月は『会員増強月間』です。担当の

方から話があると思いますが、意識を高め年間を通

して増強していく体制を作りましょう。 

先日のマザー牧場での夜間例会、大勢の参加

ありがとうございました。大変楽しい一時を過ごす事

が出来ました。親睦委員ご苦労様でした。 

８月３日、創立５０周年記念事業実行委員会を開

きました。高橋幹事から報告があります。 

会員増強で成果をあげた榎本守男さんに、ＲＩよ

り表彰がありました。４名増強は、銀の認証レベル

です。ＲＩからの記念品をお渡しします。なお、後２

名増強すればゴールドになるそうです。 

 

若鍋ＲＹＬＡ実行委員委嘱状 

 

 

榎本会員４名増強ＲＩ記念品 



 

  

８月８日、地区財団セミナーに若鍋財団委員長と

私が参加しました。委員長から報告があります。 

金谷美術館より催し物の案内が来ています。回

覧してあります。 

今日、山田会員が木更津ＲＣより特別指名で、会

員増強についての卓話に行っています。 

例会終了後、理事会を開きます。 

 去る８月１５日は終戦記念日でした。今から７０年

前の１９４５年８月１５日、日本はポツダム宣言を受

諾、敗戦国となり第二次世界大戦は終わりました。

この戦争は、人類史上未曾有の悲惨な結果をもた

らし、奪われた人命は軍人民間人合わせて５千万

人から８千万人とも言われています。特に東京大空

襲、広島・長崎への原爆投下による犠牲者が多く、

ソ連の参戦と合わせて、もう少し早く戦争をやめて

いたらと思う訳です。 

 東京新聞の『核開発の果て』という記事で、長崎

に投下した原爆となるプルトニウムを製造した、米

国のワシントン州南東部のハンフォード核施設では、

２７年前に原子炉の運転を中止。しかし、今なお放

射能の汚染水が漏出しているとの事です。そして、

そこが『全米で も汚れた場所』と言われているそう

です。日本は、福島原発が未だに汚染水の処理が

出来ていません。福島が、『日本で も汚れた場所』

にならないように願っています。 

 人間が作ってそれが意のままにならない。人が人

を滅ぼす事にならなければいいが。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

1. ガバナーノミニー候補者の推薦依頼（回覧） 

提出期限：９／３０ 

2. 地区ロータリーの友委員会（回覧） 

情報提供のお願い 

① 「友」表紙の写真募集（2015.12 月、2016

年 1 月、2 月、3 月、5 月の各号） 

② 「こんな経歴のロータリアンはいません

か？」情報募集 

③ 「自然災害に備えて独自のシステムを持

つクラブ」情報募集 

３．ロータリー財団の案内（回覧） 

４．奉仕プロジェクト委員会セミナー案内(出席確認) 

  出席対象者：千葉会長・高島奉仕プロジェクト委

員長・山田職業奉仕担当部長・三井社会奉仕

担当部長･大網国際奉仕担当部長 

  日時：１０／１０(土) 点鐘：１３：３０  

場所：三井ガーデン H 千葉 締切：９／２５（金） 

５．ＲＹＬＡセミナーの案内（依頼） 

若鍋ＲＹＬＡ実行委員と渡辺(哲)青少年奉仕

担当部長で検討願います。締切:９／３０（水） 

６．第１回ＲＹＬＡ実行委員会の案内(出席確認) 

   出席対象者：若鍋ＲＹＬＡ実行委員  

日時：８／２２(土) １８：００～  

場所：つれづれ千葉店 会費:３０００円  

締切：８／２０（木） 

７．社会奉仕委員会アンケート（依頼） 

回答者：千葉会長･高島奉仕プロジェクト委員 

長･三井社会奉仕担当部長 

期限：８／３１（月） 

８．ロータリー財団への寄付のお礼（回覧） 

９．公式訪問のプログラム 終案内（回覧） 

   理事会で、検討をお願いいたします。 

１０．２０１６－１７年度ガバナー補佐の指名･仮委嘱

の案内（回覧） 

１１．第２回会長･幹事会の案内 

   日時：９／１５（火）１５：００～ 場所:宮島  

１２．２０１５-１６年度会長賞の申請方法案内（回覧） 

１３．米山記念館、館報、秋季例祭の案内（回覧） 

１４．木更津ＲＣ、上総ＲＣより、活動計画書および

会報（回覧） 

１５．富津ＲＣより、活動計画書（回覧） 

１６．君津ＲＣ、富津シティＲＣより、会報（回覧） 



 

  

１７．ガバナー月信８月号（配布） 

１８．若鍋武良ＲＹＬＡ実行委員に委嘱状 

１９．地区インターアクト活動報告書（回覧） 

２０．富津市国際交流協会より会報（回覧） 

２１．富津市民花火大会実行委員会礼状（回覧） 

 

委員会報告           

創立 50 周年事業実行委員会 

高橋裕之 実行委員長 

 ８月３日（月）第１回会議を開催しました。 

１． 会場をオークラアカデミア平安の間に仮決定 

２． 開催日を２０１６年１１月１２日（土）に仮決定 

３． 登録開始１０：００、点鐘１１：００、式典３０分以

内、祝賀会終了１４：００を目安とする 

４． 登録料を、１５０００円程度とする 

５． 姉妹クラブは、前日接待する 

６． 大会委員長：志波克、実行委員長：高橋裕之、

姉妹クラブ担当:石渡鋼、４分区担当：須藤隆、

記念事業担当：山下厚、会計：平野安照とする 

７． 記念品やアトラクションについて検討する 

８． 成田空港南ＲＣ５０周年記念式典に４名参加 

９． 次回会議、９／４（木）例会終了後 

 

「ロータリー財団セミナー」報告 

      若鍋武良 ロ財団・米山委員長 

 

「ロ財団セミナー」が８月８日に千葉市で開かれ、

千葉会長と出席をしてきましたのでその報告をしま

す。 

「ロータリー財団」は１９１７年のアトランタ国際大

会で創設されてからまもなく１世紀を迎えようとして

います。その活動は２年前よりフユ―チャービジョン

（Ｆｕｔｕｒｅ Ｖｉｓｉｏｎ）『未来の夢計画』活動となりまし

た。『未来の夢計画』では、地区活動資金（ＤＤＦ）

によるプログラムが、①地区補助金、②グローバル

補助金、③平和フェロー、④ポリオプラスの４プロジ

ェクトにまとめられました。 

 

１）地区補助金 ２０１３－１４年度より「年次寄附

金」を一人当たり１３０ドルお願いしています。２０１５

－１６年度地区補助金承認案件は、国内実施分２７

件、国外４件、不適格１件、合わせて３２件、５，８９２，

０９０円（ドル入金のため為替レートの差額が発

生）。 

プロジェクトの内容は、国内では地域社会におい

て寄贈・環境化・災害対策・青少年健全育成・高齢

者自立支援活動などで、国外では学校などの設備

支援・備品支援などとなっています。新たな改正点

として青少年奉仕活動にも活用出来るようになりま

した。２０１６－１７年度の申請は来年の３月末締め

切りです。 

 

２）ロータリー財団への寄附 寄附は大きく分けて

３種類あります。一、年次基金への寄附 ○財団の

友（毎年年次基金に１００ドル以上寄附する人）○

ポールハリスフェロー年次資金等で１，０００ドル以

上寄附した人）○マルチプルポールハリスフェロー

など。二、ポリオプラス寄附（ポリオ撲滅だけに使わ

れる）。三、恒久基金への寄附（元本は使わず、そ

の運用益だけがロータリーの奉仕活動に使われる。

２０１７年ロ財団誕生１００周年までの目標１０億ドル

は既に達成）セミナーでは、以上の他にポリオ撲滅

終戦略計画、ロータリー平和フェローシップ・プロ

グラム、地区補助金奨学生の募集等の説明がなさ

れた。ロ財団はポリオ撲滅運動をはじめ、国際理解

と親善を増進するプログラムを支援すると同時にク

ラブや地区が取り組む有意義なプロジェクトに毎年

数百万ドルの資金を提供しています。 

当クラブとしては、慈善活動への理解を深め、会

員にロ財団及び米山記念奨学会への寄付協力を

お願いするとともに、ロ財団の補助金を活用できる

ような地域貢献を模索していきたい。 

 



 

  

米山記念奨学委員会 

須藤 隆 米山担当部長 

 

米山担当より１０月の米山月間に予定されており

ます行事について、先方との確約が取れましたの

でお知らせします。 

米山留学生の卓話を地区米山担当にあらかじめ

依頼してありましたが、先方より当クラブへの割り振

りが可能となり、留学生と地区委員が訪問するとの

連絡がありましたので、プログラム通り留学生の卓

話を実施いたします。 

また１０月２９日には、米山梅吉記念館を見学す

る予定で日帰り旅行が計画されております。 

米山梅吉記念館に見学可能かどうか確認したと

ころ、１０月は大変混んでおり、当日は午後２時以

降にしてほしいとのことでした。先方には１０月２９日

２時以降に訪問するとの連絡をいたしました。 

ついては２か月先のことですが、当日の日帰り旅

行について親睦委員会で、具体的なスケジュール

と参加者の確認及びバスの手配等の検討をよろし

くお願いします。 

 

卓話 

ドキュメンタリー 「苦肉の策」 

石渡 鋼 会員増強委員長 

 

８月２０日、今日はお盆休みや他行事で３週間振

りの例会である。今年のあの暑さが嘘のような時折

の小雨模様の凌ぎやすい内、「そうだ今日はロータ

リーだ、昼はさざ波だ」と、空っぽの頭で会場に到

着。だが、正午を回っているのに未だ食事が出てこ

ない、今日は手の込んだ料理かと隣席のＯさん、Ｗ

さんと待って居るとそこへＫ女さんが来て「石渡さん、

今日はあなたとＨさんが卓話の番ですよ。」と、多少

緊張気味に確認を取りに来たのです。 

「え、自分はこの間やったばかりなのに。」と、口

から出そうになったのを堪え、Ｗさんに同調を求め

て計画書で確認するも、会員増強卓話と歴然と印

字してあり、おまけにＫ女さんの真顔での話し方を

察すれば、いろいろの逃げ口上を言うのも辛く、こ

こは分かりましたという他はありません。 

 後で聞けば、彼女はこの日が始めてのＳＡＡのお

役目とか、張り切るのも郁子なるかなと。それに加え

て先の「新会員セミナー」で、「ロータリーに能はな

い」と、言った手前もあり、まして、ここは権威ある会

場監督さんの命に従う他はないのでありました。と

は言ってみたものの、空の頭の中には何もないわ

けで、さて困った、今更ながら己の迂闊さ、いい加

減さに呆れ、暑さをいいことに自堕落に過ごしたお

盆の日々が悔やまれる。高校野球ＴＶに現をぬかさ

ないで原稿を準備すればよかったと、まるで小学校

の夏休みの終わりの時と全くおなじで、怠け癖は治

らない。そんな懺悔が頭を巡るうち、食事がでてき

ました。「お、今日は鰻だ。」空の頭の中に卓話と鰻

が入って逡巡錯綜する、味云々どころでではな

い。・・・そうだこの鰻の話を枕にして時間を稼ごう、

と又々いつもの姑息さが顔を出す愚生。 

言い訳になりますが、勉強したり、他人やＴＶで

の受け売り話より、実体験のことはスラスラ出てくる

もので、枕がうなぎの如く長くなり、本題であるべき

会員増強の話が付け足しのお新香ほどにもなりま

せんでしたこと、特に会長にお詫び致します。（期

待外れ） 

 そんな委員長ですが、会員数３０名を目指し呼び

かけに努力します。現に一名の候補が居りますの

で是非みなさんの支持をお願いして、卓話の責め



 

  

を終わりにさせて頂きます。失礼いたしました。 

・・・・・・「苦肉の策とは」切羽つまって苦しまぎれに

考え出した手立て」・・・・・・ 

 

富津市ふるさと納税について 

平野安照 会員 

 

ふるさと納税の制度につきましては、皆様方もご

存知の事と思います。我らが富津市はどうなんだろ

うと、私は興味を持っておりました。８月１８日に富津

市のホームページ内に有るトピックスに、「ふるさと

納税」の返礼品協賛団体を追加募集します！と見

出しが出ており、早速覗いてみました。内容を簡潔

に申し上げますと、富津市にふるさと納税をしてく

れた方に、返礼品を選んでもらうためのカタログライ

ンナップを充実させるため、市内の個人・団体に返

礼品提供の参加を呼び掛ける物でした。８月１８日

現在で、２３種類の返礼品が提供されており、その

中には三井会員所属のマザー牧場提供の品も複

数個ございます。 

 富津市は過去の報道等で、財政が苦しい自治体

だと認識している人は全国で多数居ると思います。

しかし財政難の自治体を救うべく、富津市に対して

ふるさと納税をしてくれる人は、地元出身者等非常

に限られた人数ではないでしょうか。やはり万人が

魅力を感じる多種多様な返礼品を提供する事が、

ふるさと納税を成功させる事に繋がると思います。 

また、返礼品を多数受注出来れば、市内の産業も

活性化されますし、地元の生産者や商品等の PR

効果も期待出来ます。素晴らしい取組とは思います

が、残念に思う事が１点ございます。８月１８日に市

のホームページで追加募集の案内が掲載されまし

たが、募集締め切りは８月３１日です。何か事情が

有るのでしょうが、募集期間があまりに短すぎるよう

に思います。富津市のホームページを毎日欠かさ

ずチェックしている人は、間違いなく少数派でしょう。

返礼品提供の応募が多数有ってこそ、その中から

魅力有る返礼品を選択する事が出来て、全国のふ

るさと納税ファンの目に留まるのではないでしょうか。

ふるさと納税制度は富津市の PR、市内産業の活性

化に繋がる素晴らしい施策だと思いますので、富津

市ふるさと納税の成功を心より祈念いたします。 

 

５０周年記念事業積立について 

平野安照 会計 

皆さんこんにちは。会計担当の平野です。 

さて、来年執り行われる富津中央ロータリークラ

ブ創立５０周年事業につきましても、会計事務を担

当させていただく事となりました。スムーズな会計処

理と不備が無い取扱いが出来るよう、全力で任にあ

たりますので、皆様よろしくお願い致します。 

 先日の例会にて、高橋幹事より周知がございまし

たが、５０周年事業のために、会員の皆様から毎月

５０００円ずつ準備金を積み立てる事になっておりま

す。例会場でお預かりさせていただきますので、こ

ちらも併せてよろしくお願い致します。 

 

ニコニコ BOＸ 

渡辺哲夫 親睦担当委員 

 

 

千葉一利 祝マザー牧場夜間例会開催 

鈴木 勉 ＲＣバンドデビューを目指して、 

新しいギターを買いました 

平野安照 卓話をさせて戴きました 

石渡 鋼     〃 



 

  

若鍋武良 ＲＹＬＡ実行委員に委嘱されて 

榎本守男 会員増強（４名増強）バッチを 

ＲＩ会長より頂きました 

５０周年実行委員会 

     ５０周年記念成功を記念して 

合計 １１,０００円 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率

今 回 26/24 19 5 1 83.33%

前 回 26/25 22 3 0 88.00%

前々回 26/24 22 1 1 95.83%

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

 

君津RC    ﾎﾃﾙ千成        0439-52-8511 

袖ヶ浦RC  ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 0438-60-1753 

富津RC    宮島            0439-67-0965 

木更津東RC ﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC 新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ  0439-80-2525 

上総RC    割烹旅館 山徳     0439-27-2003 

木更津RC  東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 

 

 

 
グラスアート「シンメトリー」  佐藤信泰 

理事会報告 

 

１． ８月９月のプログラム 

８月会員増強拡大月間 

９月基本的教育と識字率向上月間 

 

  ８／２７ ガバナー補佐訪問 

  ９／０３ 会員卓話（三井・鈴木） 

  ９／１０ ガバナー公式訪問（夜間） 

  ９／１７ 会員卓話（山田・榎本） 

  １０／１ 結婚・誕生祝い、理事会 

 

２． 金谷美術館、バリ島の子供達との交流会に支

援決定（昨年同様） 

 

 

編集後記 

 

 ８／６（木）の例会が８／２（日）に移動になり、そし

て、８／１３（木）の例会が休会だったので、１８日ぶ

りの例会となりました。 

今月は、幹事の傍ら会報も担当しているため、本

日は、朝から晩までロータリーの用事で終わりまし

た。 

 １８日間溜まっていた、地区などからのメールを整

理し幹事報告の原稿にまとめ、理事会提案用のガ

バナー公式訪問プログラムなどを作成し、１１：３０

頃に例会場に出向くと、幹事席の前にうずたかく積

まれた郵便物の山。 

圧倒されながらも、点鐘に間に合うように、封を切

り、幹事報告原稿に付け加えると、実に２１項目。 

会社に戻り、会報をまとめ始めると、久しぶりの例

会の為か、皆様の原稿がとても充実していて、６ペ

ージバージョンになりました。 

そんな訳で、誤字脱字などございましたら、ロー

タリーの友情をもってお許しくださいませ。 

 

会報担当 高橋裕之 


